
実施報告

2025年2⽉16⽇（⽇）、学内・地域社会で環境活動を⾏う、環境ISO学⽣委員会 
主催の環境啓発イベント「Chiba Winter Fes 2025 〜未来への第⼀歩〜」が、千葉⼤学
⻄千葉キャンパスけやき会館で開催されました。昨年を⼤きく上回る、過去最多2200名以上が
来場し、⼤盛況でした。 私たちの掲げる「地域に開かれた⼤学」を形容するようなイベントの
中で、様々な企画出展やワークショップを通して⼦どもたちを始めとした多くの⽅の
「未来への第⼀歩」を踏み出すきっかけを作ることができたのではないかと思っています。

主催：千葉⼤学環境ISO学⽣委員会 
協賛：株式会社オオクシ、株式会社京葉銀⾏、株式会社ZOZO、 千葉トヨペット株式会社 
後援：千葉市

バーベットくんによるマジックショー

マジシャンの「バーベットくん」をお迎えして、午前・午後の1回ずつ、
マジックショーの公演を⾏いました。
2回の公演を合わせて500⼈以上の⽅が講演をご覧になり、⼤盛況でした。
来場した⼦供たちがマジックに参加するような機会もあり、会場が⼀体と
なってマジックショーを楽しむことができました。

マスコット⼤集合

千葉⼤学のマスコット「ニシ・イノ・マツ」や、
「チーバくん」、協賛企業のキャラクターで
ある「のびぞーくん」（株式会社オオクシ）が、
イベントを盛り上げてくれました。撮影会や
サークル団体とのコラボステージも⾏いました。

千葉⼤学モダンダンス部、お笑いサークル
 P-RITTS、モダンジャズ研究会、千葉⼤学
吹奏楽団、コピーダンスサークル :Drop、
書道サークルぼくじるの6つのサークルが
公演を⾏いました。どの団体も⾒どころ
満載のステージとなりました。

サークルによる
ステージ出演

企業・団体による
SDGs関連展⽰・ワークショップ

本イベントの協⼒企業・団体の SDGsへの取り組みについての
パネルの展⽰やワークショップの実施を⾏いました。
来場者にSDGsや環境問題について興味を持ってもらうきっかけを
作ることができました。⼦供たちからも「環境に関する体験などもできて
学びが深まった」という声が多数聞かれました。
また、千葉市内のイベントにて登場する道化師「クラウンすみちゃん」にも
バルーンアートで参加していただきました。



〈出展の企業協⼒等〉（敬称略） 
株式会社パソナグループ、 エプソン販売株式会社、
学⽣服リユースShopさくらや、 千葉都市モノレール株式会社、
NPO法⼈⽵もりの⾥、岩⼿⽝プロジェクト、千葉市環境局（環境
保全部 脱炭素推進課、 資源循環部 廃棄物対策課）

〈実⾏委員会〉 千葉⼤学環境ISO学⽣委員会
2025年度Chiba Winter Fes統括 横⾕和希、蛭⽥愛海、前橋美佑
2025年度Chiba Winter Fes副統括 古賀貫太
運営メンバーの学⽣委員 約60名

公式HP https://env.chiba-univ.net/cwf/
X（旧Twitter） @chibawinterfes
Instagram @chibawinterfes 
問合せ先 iso-student@chiba-u.jp

プロの美容師による
ヘアアレンジ教室

株式会社オオクシのご協⼒の下、おうち
でできるヘアアレンジ教室を実施しました。
整理券がなくなるほど好評で、幅広い年代
の⽅にヘアアレンジを楽しんでもらうことが
できました。

環境ISO学⽣委員会による
⼦供向けワークショップ

⼦ども向けにSDGsを啓発する⽬的として、環境に悪い⾏動を探す
間違い探しやボウリング、ストラックアウト等の企画を⾏い700⼈
以上の⽅に参加していただきました。
⼦どもたちからは、「リサイクルなど環境に関わることを学べた」
という声が多数ありました。

フリーマーケット

地域の⽅など約10団体に出店して
いただきました。使えるものは捨てず、
必要としている⼈に利⽤してもらう、
というリユースの考え⽅を
広める良い機会になりました。

海の環境を学ぶ
各種ワークショップ

株式会社ZOZOのご協⼒の下、海の環境を
学ぶ紙芝居やゴミ分別を学ぶ⿂釣りゲーム、
ペットボトルを使ったランタンづくり等を
⾏いました。多くの⼦どもたちが積極的に
楽しみながら学ぶ姿が印象的でした。

電動モビリティ体験試乗会
給電⾞両の実演・展⽰

千葉トヨペット株式会社の
ご協⼒の下、屋外にて
電動モビリティ「WHILL」
等の試乗体験と給電⾞両の
電気供給実演を⾏いました。
電動モビリティの試乗体験では、多くの来場者
が快適な移動を楽しんでいました。

古着を使った
けやき会館の装飾

株式会社京葉銀⾏のご協⼒の下、集めた古着
を使ってガーランドを作成し会場の装飾に
使⽤しました。⾵船を使って作成した⼊場
ゲートも⼦どもたちから好評で、多くの⼈が
写真を撮っていました。


